

## Puertollano



El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, al PSOE de Page: “Esta tierra es mucho más de lo que los socialistas nos han hecho creer, sus oportunidades son infinitas y los límites nos lo ponemos los castellanomanchegos”

El recién elegido presidente del PP-CLM, Paco Núñez, ha recordado al PSOE y a Page que esta tierra es “mucho más” de lo que ellos nos han “querido hacer ver”, ya que, las oportunidades de esta región “son infinitas” y que los límites de los castellanomanchegos “nos lo ponemos nosotros”. Así se ha pronunciado en la clausura del XV Congreso Autonómico del PP-CLM en el que ha sido reelegido presidente del PP de Castilla-La Mancha con el 98,5% de los votos.

Ha lanzado un mensaje claro a todos los castellanomanchegos: “Aquí está el PP para construir una Castilla-La Mancha de primera y para que la región sea la locomotora del país, con una tierra de prosperidad, de empleo y de oportunidades que apueste por la libertad”. “Las políticas liberales son las hacen avanzar un país y también será así en nuestra región”. “Ojalá pudiera mirar a los ojos a los dos millones de castellanomanchegos y preguntarles qué Castilla-La Mancha quieren, cómo la sienten, y qué proponen para mejorar su vida”. “Creo en mi país, creo en España y creo en los castellanomanchegos, y creo en mi partido y, por ello, salimos a ganar las elecciones para conquistar el futuro de esta región de la mano de los ciudadanos”. Ha insistido en que el objetivo de este congreso es alcanzar el Gobierno de Castilla-La Mancha y contribuir a que Pablo Casado llegue a la presidencia del Gobierno de España. Y que, “haremos justamente lo contrario de lo que hace Sánchez o Page” porque España necesita que la liberen y que la guíen. “España necesita personas en la que podamos confiar, ya que lo más sagrado que tenemos es el futuro de nuestros hijos y no se me ocurre nada mejor en quien confiarle el futuro de nuestros hijos que a Pablo Casado”. “Os pido que nunca perdamos el gran objetivo de conquistar el gobierno de La Moncloa con Pablo Casado y el de Castilla-La Mancha. Hemos comprobado cómo el PP ha recuperado la ilusión y la esperanza, estamos dando un ejemplo a toda España de lo que queremos que sea el Partido Popular. En Puertollano iniciamos el cambio, el PP está fuerte y unido, preparado para gobernar y servir a los castellano-manchegos y los españoles, para ello os ofrezco mi esfuerzo permanente por el PP-CLM, por Castilla-La Mancha y por España”. “Mi patria es España, mi casa es Castilla-La Mancha y por ello os pido ayuda para conquistar un futuro de esperanza para todos los castellano-manchegos”.





